

Polisi Giat Patroli Malam, Himbau Remaja untuk Menjaga Keamanan

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 15, 2023 - 13:24



Polisi Giat Patroli Malam, Himbau Remaja untuk Menjaga Keamanan

Indramayu – Personil Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam diwilayah hukum Polsek Cikedung Kabupaten Indramayu dengan tujuan untuk memberikan himbauan kepada remaja mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam pelaksanaannya, personil Polsek Cikedung berkeliling di sekitar wilayah yang sering menjadi tempat berkumpulnya remaja pada malam hari.

Mereka menggunakan kendaraan patroli dan patroli kaki untuk mencapai area-area yang sulit dijangkau oleh kendaraan.

Dalam kesempatan tersebut personil berinteraksi dengan remaja, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan lingkungan, serta mengingatkan mereka untuk menghindari perilaku yang melanggar hukum atau merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata mengatakan patroli malam hari menjadi bagian dari upaya Polsek Cikedung Polres Indramayu dalam memberikan edukasi kepada generasi muda dan meningkatkan kesadaran akan tanggung jawab dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Ia menjelaskan pentingnya peran polisi dalam memberikan himbauan kepada remaja.

"Kami melaksanakan patroli malam dengan tujuan untuk memberikan himbauan kepada remaja. Dengan pendekatan yang tepat, kami ingin meningkatkan kesadaran remaja akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta membentuk generasi muda yang bertanggung jawab dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujar Kapolsek, Sabtu (15/07/2023)

Selain memberikan himbauan, petugas polisi juga memberikan informasi tentang dampak negatif dari perilaku yang melanggar hukum atau merugikan diri sendiri dan orang lain.

Kami mendorong remaja untuk menghindari terlibat dalam tindak kejahatan, penyalahgunaan narkoba, dan perilaku berisiko lainnya. Personil juga menjelaskan langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil oleh remaja untuk menjaga keamanan pribadi dan masyarakat sekitar.

"Diharapkan, melalui langkah ini, remaja dapat terhindar dari perilaku berisiko dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.